

Dans [le MAG SUD OUEST Dimanche n°6](#) , le journaliste Benoît Hermet évoque le travail du GRAMASA.

Magazine Femina – Semaine du 9 mai au 15 mai – n°475 - Femina.fr - www.sudouest.fr/lemag





Des bunkers sous le Bassin

« Les bunkers sont une porte d'entrée dans la Seconde Guerre mondiale », explique Marc Mentel, archéologue à l'origine de l'association Gramasa (Groupe de recherches archéologiques sur le mur de l'Atlantique secteur Arcachon). « Ce patrimoine intègre désormais le champ de l'archéologie contemporaine. Nous menons actuellement avec l'Observatoire de la côte aquitaine un inventaire des vestiges conservés sur le littoral. Chaque élément sera recensé et intégrera une base de données nationale. » L'association propose des visites qui connaissent un succès grandissant et vient d'obtenir l'autorisation de mener les premières fouilles sur un site exceptionnel : une batterie côtière immergée à une vingtaine de mètres sous les eaux du Bassin.